

## **Preocupa la decisión israelí sobre patrimonio nacional**

*22 de febrero, 2010* El Coordinador especial de la ONU para el Oriente Medio expresó preocupación por la decisión israelí de declarar patrimonio nacional a dos lugares sagrados en el territorio ocupado de Cisjordania.

El Gobierno de Israel anunció que incluiría en su lista de patrimonio la Tumba de los Patriarcas, en la ciudad de Hebrón, y la de Raquel, en Belén.

Robert Serry subrayó que esos sitios tienen un significado histórico no sólo para los judíos, sino también para musulmanes y cristianos.

El funcionario instó a Israel a abstenerse de tomar medidas que socaven la confianza o puedan perjudicar las negociaciones de paz, cuya reanudación debería ser la máxima prioridad para todos.

El anuncio israelí provocó protestas y marchas en Cisjordania, y la condena de la Autoridad Palestina.